

毛呂山町民 3万3000人のテイクアウトプロジェクト

#毛呂山エール飯^{めし}

ハッシュタグ

MOROYAMA TAKEOUT PROJECT

“美味しい”はコロナに負けない。

沸き上がれ、毛呂山町民。

出口の見えない、コロナウイルスとの戦いは、毛呂山の飲食店にも、危機をもたらしている。あなたが小さい頃から通っているあの店にも。あの店のあの味を、今守れるのは、あなただ。1人では救うことができないあの店の味も、毛呂山町民3万3000人が集まれば、救うことができる。例えば、1人が1食、あの店の味をテイクアウトしただけで、3万3000食。毛呂山町民3万3000人のテイクアウトで、毛呂山の“美味しい”が救えるのだ。



※写真はイメージです。

立ち上がれ、毛呂山の料理人達。

コロナショックで、外食自粛に歯止めがかからない。「積極的に店に来てくれ」とは言えないあなた。でもあなたは、知っている。あなたの飯を食べたくても店にいけないファンがいることを。店に呼べないなら、届けばいい。美味しい飯を、テイクアウトしてもらえばいい。毛呂山町民3万3000人のエールに答えるのはあなたが作る、“美味い飯”なのだ。立ち上がれ、毛呂山の料理人達。集え、毛呂山の美味い飯。“美味しい”はコロナに負けない。

投稿する方

美味しかったから、みんなに知ってほしい！



毛呂山の飲食店でテイクアウトする。



テイクアウトした料理を写真に撮る。



#毛呂山エール飯をつけてSNSに投稿！

飲食店の方

食べてほしいから、もっと知ってほしい！



テイクアウト商品を作る。



テイクアウト商品を写真に撮る。



#毛呂山エール飯をつけてSNSに投稿！

持ち帰ろう、毛呂山の美味い飯。

“#毛呂山エール飯”をつけてSNSに投稿しよう。そこには、あなたの同志達が待っている。

問合せ 毛呂山町役場産業振興課商工観光係 電話 295-2112 内線 214



ととがわ ちとせ 都外川 千歳ちゃん(1歳10か月)



さく 伊藤 咲功ちゃん(6か月)

苺を食べている時とっても幸せそうな千歳。その笑顔についついたくさん食べさせちゃいます。お外遊びが好きで滑り台も上手に滑れるようになりました。これから笑顔で元気いっぱいの千歳でいてね。

「えへっ」と笑うと「えへっ」と返してくれる咲功くん。マイブームはハイハイの練習と、ころころ寝返りで家の中を冒険すること。すくすく大きく育ってね！

問 役場秘書広報課 広報広聴係
☎ 295-2112 ⑨332